

SEHSÜCHTE

International Student Film Festival
2023



PRESSEMITTEILUNG 19. APRIL 2023

DIE ERÖFFNUNG VON SEHSÜCHTE

Endlich ist es soweit: Vom 19. bis 23. April findet die 52. Ausgabe des internationalen Studierendenfilmfestivals *Sehsüchte* statt!

Sehsüchte wird am Mittwochabend im Filmmuseum Potsdam feierlich eröffnet. Zu den geladenen Gäst:innen gehören unter anderem Partner:innen, Filmemacher:innen und Vertreter:innen der Presse. Neben einer Auswahl an nominierten Filmen stellt das Team die Jurys, das Festivalprogramm und sich selbst vor. Durch den Abend führt die Schauspielerin und Synchronsprecherin Derya Flechtner. Gerahmt wird das Abendprogramm von musikalischen Auftritten der Sängerin Lyhre. Mit der Eröffnungs-Party in der Space Lounge im Waschhaus Potsdam wird der Abend schlussendlich abgerundet.

Ab Donnerstag, den 20. April können dann alle Potsdamer:innen, Berliner:innen und Film-Liebhaber:innen aus aller Welt knapp 200 Filme, Drehbücher, Pitches und VR-Filme aus 37 Ländern erleben, sowie an Workshops, Panels und Parties teilnehmen. Ob Kinder- und Jugendfilme, queeres ukrainisches Kino, restaurierte DDR-Filme oder iranisches Kino: Bei *Sehsüchte* kommen alle Besucher:innen auf ihre Kosten. Außerdem wird die Exhibition *Doors to New Shores* interaktiv durch die aufregende Welt neuer Technologien führen. Unter dem Motto *new shores* findet *Sehsüchte* dieses Jahr im Herzen Potsdams statt. Zentrum des

+49 (0)331 6202 780
INFO@SEHSUECHTE.DE
SEHSUECHTE.DE
@SEHSUECHTE



52. INTERNATIONALES
STUDIENDENFILMFESTIVAL
SEHSÜCHTE

FILMUNIVERSITÄT BABELSBERG
KONRAD WOLF
MARLENE-DIETRICH-ALLEE 11
14482 POTSDAM-BABELSBERG



Festivals ist das Waschhaus Potsdam. Neben zwei Kinosälen, die für *Sehsüchte* geschaffen wurden, einem Info- und Gästezentrum, sowie Ausstellungsräumen, bietet das Waschhaus, dank seines weitläufigen Geländes, ebenfalls Platz für unterschiedliche Panels, Workshops und vielfältige vegetarische und vegane Food-Trucks. Weitere Spielstätten werden das Filmmuseum Potsdam, das Thalia Kino und das Theaterschiff Potsdam sein. Die Gewinner:innen der einzelnen Sektion werden am 22. April im Filmmuseum Potsdam bei der großen Preisverleihung gekürt, welche bei Alex Berlin übertragen wird. Nähere Infos zu Programm und Tickets erhalten Sie unter www.sehsuechte.de.

+49 (0)331 6202 780
INFO@SEHSUECHTE.DE

SEHSUECHTE.DE
@SEHSUECHTE



52. INTERNATIONALES
STUDIERENDENFILMFESTIVAL
SEHSÜCHTE

FILMUNIVERSITÄT BABELSBERG
KONRAD WOLF
MARLENE-DIETRICH-ALLEE 11
14482 POTSDAM-BABELSBERG

19. - 23. APRIL 2023
P O T S D A M

PRESSRELEASE APRIL 19TH 2023

THE OPENING OF SEHSÜCHTE

Finally, the time has come: From April 19 to 23, the 52nd edition of the international student film festival *Sehsüchte* will take place! *Sehsüchte* will be officially opened on Wednesday evening at the Filmmuseum Potsdam. Among the invited guests are partners, filmmakers and representatives of the press. In addition to a selection of nominated films, the team will introduce the juries, the festival program and themselves. The actress and dubbing artist Derya Flechtner will lead through the evening program which will be framed by musical performances of the singer Lyhre. The evening will then be rounded off with the opening party in the Space Lounge at Waschhaus Potsdam.

From Thursday, April 20, all Potsdamers, Berliners and other film lovers from around the world can experience almost 200 movies, scripts, pitches and VR films from 37 countries, as well as participate in workshops, panels and parties.

Whether children's and youth films, queer Ukrainian cinema, restored GDR films or Iranian cinema: *Sehsüchte* has something to offer for everyone.

In addition, the interactive exhibition *Doors to New Shores* will guide visitors through the exciting world of new technologies.

Under the motto *new shores* *Sehsüchte* will take place in the heart of Potsdam. The center of the festival is the Waschhaus Potsdam. In addition to two cinemas created for *Sehsüchte*, an information and guest center, and exhibition spaces, the Waschhaus, thanks to its spacious grounds, also offers space for various panels, workshops, and diverse vegetarian and vegan food trucks.

Other venues are the Filmmuseum Potsdam, the Thalia Kino and the Theaterschiff Potsdam.

The winners of each section will be announced on April 22nd in the Filmmuseum Potsdam at the big award ceremony, which will be broadcasted by Alex Berlin.

For more information on the program and tickets, please visit <https://sehsuechte.de/en>



+49 (0)331 6202 780
INFO@SEHSUECHTE.DE

SEHSUECHTE.DE
@SEHSUECHTE



52. INTERNATIONALES
STUDIENDENFILMFESTIVAL
SEHSÜCHTE

FILMUNIVERSITÄT BABELSBERG
KONRAD WOLF
MARLENE-DIETRICH-ALLEE 11
14482 POTSDAM-BABELSBERG